

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## La feuille de route pour la sortie de crise au Gabon

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**A**u sortir des travaux de Bangui (République Centrafricaine), autour de la Confédération africaine d'athlétisme (CAA), la décision de la création d'un comité d'organisation de l'assemblée générale électorale des ligues provinciales et de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), a été le premier jalon posé sur le chemin de la sortie de crise au Gabon. Une étape cependant précédée d'un travail d'identification des ligues provinciales et qui sera suivie d'un procès-verbal de l'ensemble des travaux.

Avant que la pandémie du coronavirus ne vienne changer la donne et peut-être retarder l'échéance, le comité d'organisation disposait de deux mois pour rendre les conclusions de sa mission. Notamment concernant les votes qui prendront en compte les dispositions statutaires de la World Athletics (l'instance mondiale) et pour lesquels l'article 6 de la réunion du 16 mars dernier déclare électifs les postes de président, vice-présidents (deux), secrétaire général, trésorier général et membres (deux). Concernant le prochain bureau fédéral, on rappelle que ses membres doivent être des athlètes ayant participé aux Jeux olympiques ou aux championnats du monde d'athlétisme. Cette décision de l'organe dirigeant de l'athlétisme africain est une grande première pour la FGA où la sortie du tunnel devrait se trouver au bout du chronogramme de travail établi par la CAA, le 27 juin prochain, date de l'assemblée générale électorale. On précisera que le comité d'organisation mis en place est composé de Bruno Konga, le président de la Région III/CAA (Afrique Centrale), Bernard Obiang Metoulou, représentant du ministère gabonais des Sports, José Walter Foula, membre du Comité national olympique gabonais et un représentant de la Fédération gabonaise d'athlétisme.



Photo: MIKOLLO-MIKOLO/L'Union

**Le virage de l'athlétisme gabonais sera probablement amorcé au sortir des décisions de la CAA.**

## La saison nationale de volley logiquement suspendue

**LA** fédération dit attendre les suites du Covid-19 pour se déterminer sur le choix de poursuivre ou non la saison 2019-2020

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**D**epuis les orientations et mesures gouvernementales suite à la prolifération du coronavirus (Covid-19), le bureau directeur de la Fédération gabonaise de volley-ball est désormais suspendu à l'évolution de la situation sanitaire nationale. Et comme c'est le cas pour les autres disciplines, le volley-ball domestique se trouve ainsi affecté par la suspension des activités sportives.

Le président fédéral, Raymond Bernard Bivigou, réélu pour un second mandat le 28 décembre 2019, avait pourtant vu avec satisfaction les activités des ligues prendre corps. Avec, notamment, l'organisation des compétitions de début de saison dont les supercoupes des clubs opposant le leader du



Photo: Serges Alexis Mousadji

**Comme d'autres disciplines sportives, le volley-ball observe un break forcé au Gabon du fait du Covid-19.**

championnat au vainqueur de la coupe. Mais c'était sans compter avec le frein brutal causé par la pandémie précitée. " Il était prévu qu'on organise le premier regroupement du championnat national Elites Hommes, du 20 au 22 mars 2020. Mais à cause du Covid-19, nous avons tout bloqué.

Même les réunions au niveau du bureau fédéral sont reportées. Les entraînements des athlètes suspendus. Le moment venu, nous pourrions aisément communiquer sur le volley-ball au Gabon qui se porte assez bien ", a souligné le président fédéral. Bien que solidaire et attaché

au calendrier international des compétitions, le numéro un de la Fégavolley dit, comme ses pairs d'autres fédérations, attendre désormais avant de se prononcer définitivement sur une saison 2019-2020 dont l'issue était initialement programmée durant la première moitié du mois de mai prochain.